

Protokoll

78. Sitzung | Wintersemester 24/25



Gremium:	Campus-AStA Furtwangen
Termin:	20.01.2025
Zeit:	13:10 Uhr
Ort:	AStA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<div><input type="checkbox"/> Alexander Gritzfeld [AG] <input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW] <input checked="" type="checkbox"/> Damian Augustin [DA] <input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG] <input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] (Thesis) <input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG] <input checked="" type="checkbox"/> Felix Wolf [FW] <input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS] <input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR] <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] (Thesis) <input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL] <input type="checkbox"/> Larissa Geade [LG] (Auslandssemester) <input type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP] <input type="checkbox"/> Lena Meister [LM] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] (Thesis) <input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML] <input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS] <input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL] <input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH] <input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] <input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG] <input checked="" type="checkbox"/> Vivien Peschke [VP]</div>
Sachverständige:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)</div>
Anwärter:	<div><input type="checkbox"/> Clemens Roersch <input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev</div>
Schriftführung:	Felix Wolf, Damian Geiger
Vorsitz:	Tim Goldschmidt

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 77. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 78. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	1
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	1
2.1	Referat: Finanzen	1
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Referat: Marketing	3
2.5	Referat: Eventmanagement	4
2.6	Referat: Hochschulpolitik	4
3	Weitere Agendapunkte	4
3.1	Eismaschine	4
3.2	Kostenfreie Periodenprodukte Angebot	5
3.3	ErstiTaschen	5
3.4	ASStA Büro Umstrukturierung	5
4	Sonstiges	6

Protokoll

Beginn: 13:12

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 77. Sitzung

Das Protokoll der 77. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

1.3 Bestätigung der 78. Tagesordnung

Die 78. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.1.1 Klärung Stativ

- **ML:** Klärung ob Technick oder Finanzer bestellt
- **TG:** Wird verschoben wenn JS anwesend ist

2.1.2 Spotify

- **TG:** Wird vertagt

2.1.3 Shotgläser bestellen

- **ML:** 3000 Shotgläser per Finanzantrag, knapp 100€, näheres Siehe Antrag
- **DG:** Glas wäre eine Option die besser wäre als Plastik
- **FG:** Glas heist aber wir brauchen Pfand
- **TG:** Glas ist heikel mit dem TD, Prüfung erneut wenn neue Thecke da?
- **DG/ML/TG:** Plastik wird bevorzugt, wenn Thecke da neue Diskussion über Glas

Meinungsbild	
Thema der Umfrage	Zustimmung Finanzantrag Shotgläser
gültige Stimmen	15
Zustimmung	13
Ablehnung	1
Enthaltungen	1

- **TG:** Antrag damit angenommen

2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Stand Dartsbestellungen

- **TG:** Da AG nicht anwesend Vetatung des Themas (Erneut)

2.3.2 Sichtbarkeit von E-Mails auf Reftreff

- **MW:** Adressen sind öffentlich; Situation ausbaufähig, mehrere Studis haben Emails erhalten. Dies ist so nicht gewünscht von vielen
- **DG:** Personen die sich beschwert haben wären alle Reff Leiter. Persönlich ist er der Meinung das die ja aus gutem Grund online zu sehen ist. TG ist der gleichen Meinung
- **JD:** Technisch ist eine Änderung per se auch nicht so einfach umzusetzen.
- **TG:** Lösung wäre Nachschulung der Reff Leiter und der Hinweis auf die öffentliche Sichtbarkeit.
- **MW:** Thema für den Hochschul AStA. DG nimmt es mit in Sitzung

2.4 Referat: Marketing

2.4.1 Finanzantrag Gimbal für bestehende Kamera

- **AW:** Antrag ist von PW. Wird vertagt

2.4.2 Vorschlag Rebranding

- **AW:** Neue Logos für VST und AStA als Zeichen der Weiterentwicklung und des Rebrandings. Vorschläge werden gezeigt und sollen ins den HochschulAStA mitgenommen werden. Präsentation wird gezeigt.
- **ALL:** Diskussion offen über Präsentation. Grundsätzlich verschiedene Meinungen.
- **JD:** Farbwahl ist gut, Form ist keine persönliche Präferenz, sehr Minimalistisch, S und T sind Schwierig in seiner Meinung
- **VP:** Findet es sehr gut
- **DG:** Ebenfalls Zustimmung, Toll ist Abgrenzung zur HS Furtwangen, Neues Logo Repräsentiert „Spirit“ der AStA FuWa als cooles Team
- **NL:** Schließt sich Vorrednern an. Schriftart kann zu Abstrakt sein, Logo ist aber eigentlich toll.
- **NH:** Symbol fehlt für ihn, Symbole können sehr Sinnvoll sein. „Moderne Optik wird angezweifelt.
- **AW:** Symbol fehlt wegen der Einfacheren Weiterentwicklung für andere Anwendungen.
- **JD:** Logo auch für Fachschaften vorschreiben?
- **AW:** Könnte man andeuten, bisher keine Option
- **TG:** Lesbarkeit für ihn schwierig, Logo eher Retrolook, 80´er Lookalike
- **AW:** Wird schon wie 80´er, Formen sind aber Zeitlos. Farben sind änderbar
- **FW:** Neues Logo Grundsätzlich nötig, Vielleicht über HochschulAStA Rework anstreben
- **TG:** Gute Idee bezüglich HochschulAStA
- **ML:** Findet es Gut. Schrift unter dem Logo erklärt ja zusätzlich das Logo
- **FG:** Vorschlag Ausschreibung an die Studis
- **DG:** Ähnlich Aufbau wie Vst Logo Idee als Vorschlag
- **KL:** Schließt sich NL an. Sonst echt Top, vorallem die Farben.
- **JD:** VST Logo gefällt ihm sehr gut. V sticht hervor.
- **AW:** Nimmt Feedback mit, Vorschlag für neues Logo in den HochschulAStA eingebracht.

2.4.3 Roll-Ups

- **AW:** Vertagung bis Logo Vorhanden

2.4.4 Theke für Marketing Hochschule

- **AW:** Vertagung bis Logo Vorhanden

2.4.5 Start ins SoSe25

- **AW:** Ersttaschen müssen geplant werden. Ebenso andere Themen. Thema wird bei Sonstiges Besprochen

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 Studierbar 22.01

- **ML:** TG und PW macht die Theke, Helfer können sich gerne noch melden, Bestellung Getränke sind Raus, 70/80/90er Party. Gerne Stil der Kleidung so halten
- **TG:** Ausschank bei der Werkschau

2.5.2 Termine Kommendes Semester

- **TG:** Planung des gesamten Sommersemesters. Erstie-Party, Studierbars, Erstie Termine
- **TG:** Refvorstellung Dienstagabend erste Woche. TD klärt ab ob Aula möglich, sonst O-Bau. Idee Vorstellung örtlicher Vereine.
- **ML:** Studierbar alle 2 Wochen?

2.6 Referat: Hochschulpolitik

- **JT:** Justin will Referat ablegen, da er in nächster Zeit, keine Zeit mehr hat. Vorschlag Hochschulpolitikreferat an Tim Goldschmidt übergeben.
- **TG:** Würde es proforma machen, da er als Vorsitz sowieso die Kommunikation mit externen übernimmt

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Personalwahl Hochschulpolitikreferent
Dafür	12 Stimmen
Dagegen	1 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

- **JT:** JT jetzt beim Technikreferat

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Eismaschine

- **JT:** Gm Gastro meldet sich nur sporadisch. Trustpilot Bewertung sehr schlecht. Aufarbeitung damaliger Probleme. Eisstärkesensor möglicherweise Problem.

- **DG:** Erneuter Testlauf der Eismaschine, da damals unklar ob getestet. MW und DG testen in VL freier Zeit.
- **JT:** Will Ticket abgeben. MV und DG übernehmen.

3.2 Kostenfreie Periodenprodukte Angebot

- **AW:** Angebot einer Firma von kostenlosen Periodenprodukten. Tuttlingen hat bereits kostenfreie Periodenprodukte. Frage nach Vereinheitlichung für alle Campen.
- **FG:** Vorschlag Kontakt mit Tuttlingen. Melanie aus Tuttlingen ansprechen.
- **AW:** Kosten: 80 Euro pro Kasten. Befüllung variabel
- **JT:** Kontaktaufnahme mit Hochschule und TD. Da Aufhängen von Spendern
- **TG:** Mitnehmen in Hochschul AStA. Und Kontaktaufnahme mit Tuttlingen
- **ML:** Vorschlag AStA-Brandig auf Tampons
- **JT:** Kondome mit AStA Logo
- **AW:** Wichtig auf Bio-Tampons zu achten. Ungebleicht etc. Insgesamt günstig.
- **DG:** Erfahrung von StuVa Stuttgart. Günstig. Keine Ausnutzung des Systems durch Studenten.

3.3 ErstiTaschen

- **DG:** Möglicherweise eigene AStA Taschen mit eigenem Logo
- **TG:** Firmen anschreiben etc., wegen Werbung. 2-3 Personen sollen sich darum kümmern.
- **JT:** USB-Sticks, Werbung durch Firmen etc., Taschen immer durch Nicole Tritschler.
- **VP:** ML, AW, VP kümmern sich gemeinsam darum, Menge Taschen?
- **TG:** 300-400 bis letztes Semester. Man kann die Taschen aber auch auf Pump kaufen und im Keller lagern.
- **JT:** WS 200-300 gepackt. Waren zu wenig. WS und Freiburger sind aufgetaucht.
- **FG:** Nicht zuviel, da evtl. neue Taschen beim nächsten Mal
- **JT:** evtl. Platzproblem bei zuviel Puffer.

14:19 Jan Schöbel kommt dazu

3.4 AStA Büro Umstrukturierung

- **AW:** Umstrukturierung in VL freier Zeit

14:25 Sitzungsende

4 Sonstiges

Schluss:

Vorsitz der 79. Sitzung